
  

 

AMENDMENT 01 to the RFQ 24-243197 

Supply and delivery of split AC units for Canadian Embassy, Colombo, Sri Lanka 

 

MODIFICATION 01 pour le DDP 24-243197 

Fourniture et livraison d’unités de climatisation séparées pour l’ambassade du Canada, Colombo, 
Sri Lanka 

 

Amendment No 1 is being issued in order to amend the following: 

1. RFQ closing date has been changed to Friday July 07, 2023 at 4:00 PM Ottawa, 
Ontario time; 

2. This is only supply and delivery requirement. All references to installation are being 
removed. New revised document, with references to installation removed,  will be 
posted. 

3. Answer the Q1: 
QUESTION 01: Please advise if this bid is open for international companies. 
ANSWER 01:  International companies can import items to Sri Lanka. 
But since the RFQ is to deliver items to the site, the respective company has to 
assign a clearance agent to settle clearance charges and deliver the items to the site.  
Mission will issue a duty-free certificate to the vendor to clear the items without 
customs duty. 

 

*** 

Modification 01 est adoptée afin de modifier ce qui suit : 

1. La date de clôture de DDP a été modifiée au vendredi 07 juillet 2023 à 16h00. Heure 
d’Ottawa, Ontario.  

2. Il ne s'agit que d'une exigence de fourniture et de livraison. Toutes les références à 
l'installation sont supprimées. Un nouveau document révisé, dont les références à 
l'installation ont été supprimées, sera affiché. 

3. Répondre au Q1 : 
QUESTION 01 : Veuillez indiquer si cette demande est ouverte aux entreprises 
internationales. 
REPONSE 01 : Les entreprises internationales peuvent importer des articles au Sri 
Lanka. Mais puisque cette DDP est pour livrer les articles sur le site, l'entreprise 
concernée doit désigner un agent de dédouanement pour régler les frais de 
dédouanement et livrer les articles sur le site. La mission délivrera un certificat de 
franchise de droits au vendeur pour dédouaner les articles sans droits de douane. 

 
ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED 
*** 
TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS RESTENT INCHANGÉS 


